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Ata da 29ª (vigésima nona) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 04 (quatro) dias 
do mês de setembro do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 29ª (vigésima nona) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dé da Tubaína, Dona 
Neide, Edmilson Porfirio, Maurizan Godói, Nivaldo Leiteiro, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Niltinho do 
Lanche para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o 
Artigo 151, caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor 
Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador 
Professor Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu 
verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o 
requerimento em votação, sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
conteúdo da ata em votação, sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, conforme segue: 
PROJETO DE LEI Nº 113/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
abertura de crédito suplementar no valor de R$ 1.600.000,00 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime de 
Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, sendo aprovada por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária a tramitação em Regime de Urgência Especial. PROJETO DE 
LEI Nº 114/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre abertura de 
crédito especial no valor de R$ 1.600.000,00 destinados a custear despesas da 
Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido 
Projeto de Lei, sendo aprovada por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária a tramitação em Regime de Urgência Especial. PROJETO DE LEI Nº 
116/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito 
suplementar no valor de R$ 1.728.480,00 destinados a custear despesas da Secretaria 
Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária a 
tramitação em Regime de Urgência Especial. Ofício nº 400/GP/2018, oriundo do 
Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento sem número, de autoria do 
Vereador Ronaldo Quintão. Ofício nº 401/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em 
atendimento ao Requerimento nº 116/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, 
Vereador Fabio Brito, Vereador Niltinho do Lanche, Vereador Ronaldo Quintão e 
Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 402/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal 
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em atendimento ao Requerimento nº 117/2018, de autoria do Vereador Professor 
Vagner, Vereador Fabio Brito, Vereador Niltinho do Lanche, Vereador Ronaldo Quintão e 
Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 403/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal 
em atendimento ao Requerimento nº 118/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide. 
Ofício nº 176/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo 
e Legislativo que encaminha duas vias da Lei 5009 e do Decreto 269/2018. Ofício nº 
177/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e 
Legislativo que encaminha duas vias da Lei 5010 e do Decreto 270/2018. Ofício nº 
309/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que 
informa certame licitatório Pregão Presencial nº 60/2018, às 8h, do dia 10 de setembro, 
cujo objeto é aquisição de equipamentos agropecuários (ordenhadeira e transferidor de 
leite). Ofício nº 310/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura 
Municipal que informa certame licitatório Pregão Presencial nº 004/SERRAPREV/2018, 
às 8h, do dia 11 de setembro, cujo objeto é contratação de empresa especializada para 
fornecimento e instalação de sistema solar fotovoltaico de no mínimo 11KWp, conectado 
à rede de energia da empresa Energisa, incluindo projeto elétrico do gerador 
fotovoltaico. Convite oriundo da Secretaria Municipal de Saúde que convida para 
abertura da Carreta da Saúde – Hanseníase e 1ª Feira da Saúde, às 8h do dia 3 de 
setembro, no Auditório do Centro Cultural Pedro Alberto Tayano. Ofício 623/2018 – 
SGG, oriundo do Gabinete do Governo, que encaminha manifestação da Secretaria de 
Estado de Educação, Esporte e Lazer – SEDUC – MT. Oficio nº 
456/2018/SEI/RCTS/SRC-ANATEL, oriundo da Anatel que responde requerimento nº 
111/2018 de autoria do Vereador Professor Sebastian. Requerimento nº 137/2018, de 
autoria do Vereador Zedeca, que requer ao Executivo Municipal, informações sobre a 
previsão da pavimentação asfáltica do Bairro Alto da Boa Vista. Requerimento nº 
138/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo 
Municipal, documentos e informações a respeito dos novos semáforos implantados 
neste município. Requerimento nº 139/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que 
requer ao Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto (SAMAE), o motivo da 
paralisação da construção do reator que auxilia a ETE (Estação de Tratamento de 
Esgoto), deste município. Indicação nº 778/2018, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que reitera os termos da Indicação nº 249/2018, que indicou ao Poder 
Executivo Municipal, mutirão de limpeza de lixo no Distrito de São Jorge. Indicação nº 
779/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que reitera os termos da 
Indicação nº 156/2018, que indicou ao Poder Executivo Municipal, o cascalhamento na 
Avenida Arapongas no Bairro Jardim Alto da Boa Vista. Indicação nº 780/2018, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que reitera os termos da Indicação nº 
158/2018, que indicou ao Poder Executivo Municipal, poste com iluminação na Avenida 
Arapongas no Bairro Jardim Alto da Boa Vista. Indicação nº 781/2015, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que reitera os termos da Indicação nº 181/2018 que 
indicou ao Poder Executivo Municipal, faixa de elevação enfrente ao Colégio 13º de 
Maio. Indicação nº 782/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica 
ao Executivo Municipal, Redutores de velocidade do tipo “Quebra Molas” na Rua 7 no 
Bairro Jardim San Diego, em frente a Borracharia Paulista. Indicação nº 783/2018, de 
autoria do Vereador Nivaldo Leiteiro, que indica ao Executivo Municipal, que construa 
uma capela mortuária na região da grande Vila Goiás. Indicação nº 784/2018, de autoria 
do Vereador Nivaldo Leiteiro, que indica ao Executivo Municipal, que faça o 
patrolamento da Estrada do Ararão. Indicação nº 785/2018, de autoria do Vereador 
Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de meio fio em toda extensão 
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da Rua 13 do Bairro Vila Alta 3. Indicação nº 786/2018, de autoria do Vereador Edmilson 
Porfírio, que indica ao Executivo Municipal, a instalação de uma academia da melhor 
idade na Gleba Triangulo Distrito de São Jorge no Município de Tangará da Serra – MT. 
Indicação nº 787/2018, de autoria do Vereador Edmilson Porfírio, que indica ao 
Executivo Municipal, a possibilidade de implantar uma faixa elevada em frente ao Centro 
Municipal de Ensino Jucileide Praxedes, situada na Gleba Triangulo Distrito de São 
Jorge, no município de Tangará da Serra. Indicação nº 788/2018, de autoria do Vereador 
Edmilson Porfírio, que indica ao Executivo Municipal, a possibilidade de implantar dois 
redutores de velocidade tipo quebra-molas com as devidas sinalizações em frente a 
Escola Estadual  Ernesto Che Guevara situada no Assentamento Antonio Conselheiro   
no município de Tangará da Serra. Indicação nº 789/2018, de autoria do Vereador 
Edmilson Porfírio, que indica ao Executivo Municipal, o recapeamento no espaço 
deixado pela retirada das tartarugas redutoras de velocidade nas vias do centro urbano 
no município de Tangará da Serra-MT. Indicação nº 790/2018, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que seja realizada a 
manutenção/reparos da iluminação pública, em toda a rede no Distrito de São Jorge, 
haja vista que algumas lâmpadas encontram-se queimadas, causando transtornos e 
insegurança aos moradores. Indicação nº 791/2018, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que se conclua a pavimentação 
asfaltica em todas as ruas do Distrito da São Jorge, como também a implantação de 
placas de sinalização vertical e horizontal. Indicação nº 792/2018, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, que se realize o mais 
breve possível a recuperação asfaltica na Rua 04-A, entre as Ruas 33 e 35 no Bairro 
Jardim Shangrilá. Indicação nº 793/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, 
que reitera os termos da Indicação nº 60/2018, que indicou ao Executivo Municipal, com 
cópia a Secretaria Municipal de Turismo que em parceria com empresários locais, 
edifiquem o Slogan “Eu amo Tangará”. Indicação nº 794/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que reitera os termos da Indicação nº 882/2017, que indicou ao 
Executivo Municipal, com cópia a Secretaria Municipal de Educação e Cultura que 
verifiquem a possibilidade de promover Seminários e/ou Cursos de Formação no Estudo 
do TEA – Transtorno do Espectro Autista. Indicação nº 795/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que reitera os termos das Indicações nº 730/2016 e 226/2017, que 
indicou, ao Executivo Municipal a possibilidade de incentivos do município para Projetos 
de Obras com sistema de captação de águas pluviais e bombeamento com energia solar 
para residências em Tangará da Serra. Indicação nº 796/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que reitera os termos da Indicação nº 714/2016 e 765/2017 que 
indicou, ao Executivo Municipal com cópia a Secretaria Municipal de Meio Ambiente que 
verifique a possibilidade de estabelecer parceria com as Escolas da Rede Municipal de 
Estadual a fim de elaborar Projetos que atuem diretamente com as nascentes e córregos 
do município visando a conscientização e preservação AMBIENTAL. Indicação nº 
797/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, que 
cerque toda a área da ETE (Estação de Tratamento de Esgoto), neste município. 
Indicação nº 798/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
Municipal, que conclua a Rede de Esgoto no Bairro Santa Terezinha, neste município. 
Indicação nº 799/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie asfalto e/ou tapa buraco em todo o Bairro Jardim Itália, neste 
município. Indicação nº 800/2018, de autoria do Vereador Edmilson Porfírio, que indica 
ao Executivo Municipal, a manutenção do ar condicionado do micro ônibus que 
transporta os pacientes do município de Tangará da Serra para procedimentos de 
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diversas especialidades para Cuiabá-MT. Indicação nº 801/2018, de autoria do Vereador 
Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de implantação de 
redutores de velocidade tipo quebra-molas com sua devida sinalização de acordo com 
as regras de trânsito, na Rua 34 do Residencial Barcelona. Indicação nº 802/2018, de 
autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a implantação 
de faixa de pedestre na Rua 25 no Residencial Barcelona em frente ao Centro Municipal 
Fausto Eugênio Masson. Indicação nº 803/2018, de autoria do Vereador Hélio da 
Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de realizar o serviço de 
limpeza e aterro da reserva da Prefeitura situada na lateral da Rua 34 do Residencial 
Barcelona. Indicação nº 804/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, Hélio da 
Nazaré e Nivaldo Leiteiro, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de 
recapeamento asfaltico e instalação de meio fio na estrada vicinal que liga a Avenida 
Inácio Bittencourt até o Laticínio Vital. Indicação nº 805/2018, de autoria do Vereador 
Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de pintura das 
faixas tracejadas que delimitam as pistas nas ruas centrais e de grande fluxo de veículos 
na cidade de Tangará da Serra. Indicação nº 806/2018, de autoria da Vereadora Dona 
Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providencia da colocação de postes com 
iluminação nas ruas 36, 38 e 19-A, do Bairro Jardim California sentido ao Bairro 
Barcelona. Indicação nº 807/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os 
termos da Indicações nº 395/2018 e 086/2018 que indica ao Executivo Municipal a 
providencia de reparos na iluminação da Rua 36 do Bairro Jardim Califórnia sentido ao 
Barcelona. Indicação nº 808/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Executivo Municipal, por meio do órgão competente que providencie placa de aviso: 
„„FECHADO POR TEMPO INDETERMINADO” no portão do Bosque Municipal que 
suporte sol, vento e chuva, juntamente com limpeza e alimentação dos bichinhos que ali 
habitam. Indicação nº 809/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Deputado Estadual Saturnino Masson, que o mesmo busque junto ao setor competente, 
providencias para que toda Escola Estadual “29 de Novembro” de Tangara da Serra seja 
feito reparos e construção de calçada aonde não tem para pedestre com acessibilidade. 
Indicação nº 810/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie a instalação de Faixa de Retenção exclusiva para 
motocicletas nos locais que antecede os semáforos, neste Município. Esgotadas as 
matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o 
Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato 
contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento 
Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores 
inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na 
tribuna respectivamente os vereadores: Dona Neide, Nivaldo Leiteiro, Edmilson Porfírio, 
Nivaldo Leiteiro, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Professor Sebastian, Zedeca, Hélio 
da Nazaré, Maurizan Godói, Carlinho da Esmeralda, Niltinho do Lanche e Wilson Verta.  
Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do 
Artigo 140, caput, do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 
(quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos 
Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores 
presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente requereu que os Projetos de Lei nº 
113, 114, 116, 110, 111/2018 fossem apreciados em bloco e que os Projetos de Lei nº 
103 e 107/2018 fossem apreciados em um segundo bloco. O Senhor Presidente 
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consultou o Plenário quanto ao seu Requerimento Verbal, sendo este aprovado por 
unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme 
segue: PROJETO DE LEI Nº 113/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe 
sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 1.600.000,00 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Discussão 
Única). PROJETO DE LEI Nº 114/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe 
sobre abertura de crédito especial no valor de R$ 1.600.000,00 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Discussão 
Única). PROJETO DE LEI Nº 116/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe 
sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 1.728.480,00 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Discussão 
Única). PROJETO DE LEI Nº 110/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe 
sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 80.000,00 destinados a custear 
despesas do Gabinete do Prefeito, e dá outras providências. (Discussão única). 
PROJETO DE LEI Nº 111/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
abertura de crédito suplementar no valor de R$ 375.340,00 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Administração, e dá outras providências. 
(Discussão única). Os Projetos de Lei nº 113, 114, 116, 110, 111/2018 foram 
analisados pelas Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O 
Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo o 
parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 113/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos 
referente ao Projeto de Lei nº 113/2018, aprovado por unanimidade de votos, o parecer 
da Comissão de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos referente ao 
Projeto de Lei nº 113/2018, aprovado por unanimidade de votos, o parecer da Comissão 
de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei 
114/2018, aprovado por unanimidade de votos, o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 114/2018, aprovado por unanimidade de 
votos; o parecer da Comissão de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos 
Humanos referente ao Projeto de Lei nº 114/2018, aprovado por unanimidade de votos; 
o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 116/2018, aprovado por unanimidade de votos, o parecer 
da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 116/2018, 
aprovado por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Saúde, Assistência 
Social, Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 116/2018, aprovado 
por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final 
e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 110/2018, aprovado por unanimidade 
de votos; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos, referente ao Projeto de Lei 
nº 110/2018, aprovado por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 111/2018, 
aprovado por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos, 
referente ao Projeto de Lei nº 111/2018, aprovado por unanimidade de votos. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 113, 114, 116, 110, 
111/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Sebastian, 
que comentando o Projeto de Lei nº 111/2018 disse que todas as vezes que pede vista a 
um processo, busca dirimir dúvidas para fazer uma melhor análise. Disse que requereu 
vista ao Projeto de Lei nº 111/2018 para ter tempo de ir atrás de informações que ele 
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julgava importante para uma melhor avaliação do projeto. O Edil disse que não pediu 
vista para adiar uma votação que ele não queria, mas buscar informações necessárias 
para o voto. O Edil disse que o Projeto de Lei nº 111/2018 está pronto para a votação. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta dizendo que o sistema de 
saúde pública tem muito a melhorar. Disse que o Governo do Estado realmente fez o 
seu papel, pagando as quatro parcelas de quatrocentos mil reais, que foram prometidas 
a partir de 12 de abril. O Edil perguntou porque os recursos não foram utilizados, sendo 
somente em setembro o Poder Executivo Municipal por meio do Projeto de Lei nº 
114/2018 pretende repassar um milhão e seiscentos mil reais para a folha de pagamento 
dos servidores. Comentando o Projeto de Lei nº 113/2018 o Edil disse que ele faz o 
inverso, retira recursos da folha de pagamento dos servidores para a contratação de 
empresa especializada na realização de procedimentos cirúrgicos nas especialidades de 
ortopedia, ginecologia e obstetrícia. O Edil disse que a população merece um hospital 
regional novo, com as especialidades funcionando. Disse que os procedimentos do 
hospital regional estão sendo todos terceirizados. Disse que está preocupado com a 
saúde pública, disse que recentemente a Câmara Municipal aprovou o aumento da 
tabela SUS, coisa que não aconteceria se no município tivesse um hospital regional. O 
Edil disse que as terceirizações da saúde devem ser fiscalizadas. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 113, 114, 116, 110, 111/2018 em 
votação, sendo o Projeto de Lei nº 113/2018 aprovado por unanimidade de votos, o 
Projeto de Lei nº 114/2018, aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária; o Projeto de Lei nº 116/2018, aprovado por unanimidade de 
votos; o Projeto de Lei nº 110/2018, aprovado por unanimidade de votos e o Projeto de 
Lei nº 111/2018 aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 103/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que altera a redação da alínea c do artigo 3º da Lei nº 
4.458, de 03 de setembro de 2015, que desafeta área pública que especifica e autoriza o 
Poder Público a proceder posterior doação nos moldes da Lei Municipal nº 3.445, de 27 
de outubro de 2010 (lei de incentivos fiscais e econômicos do município). (2ª 
Discussão). PROJETO DE LEI Nº 107/2018, de autoria do Executivo Municipal, que 
altera a redação do art. 4º da Lei 3791, de 18 de abril de 2012, que dispõe sobre a 
composição da Junta Administrativa de Recursos e Infrações – JARI do Município de 
Tangará da Serra e da outras providências. (1ª Discussão). Os pareceres referentes ao 
Projeto de Lei nº 103/2018 foram apreciados e aprovados em Sessão Ordinária anterior. 
O Projeto de Lei nº 107/2018 foi analisado pelas Comissões Permanentes, que 
exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 107/2018, aprovado 
por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão 
de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 107/2018, aprovado por 10 
(dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou os Projetos de Lei nº 103 e 107/2018 em discussão, ocasião em que 
se manifestou o Vereador Professor Sebastian explicando que o Projeto de Lei nº 
103/2018 tem como objetivo solicitar um aumento no prazo em favor da cooperativa 
COOPERTAN, evitando que a área doada retorne ao município. O Edil disse que no 
projeto deveria constar uma data mais específica ao invés de constar apenas “final de 
dezembro de 2019”. Comentando o Projeto de Lei 107/2018, o Edil disse que trata da 
alteração da lei que dispõe sobre a composição da JARI, junta responsável por julgar 
multas de infrações de trânsito. O Edil disse que não viu problemas na matéria, inclusive 
não vendo sequer a necessidade da proposição. Disse que a proposição apenas coloca 
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no parágrafo único a realização de sessões extraordinárias, que já estavam previstas no 
caput do artigo. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 103 
e 107/2018 em votação, sendo o Projeto de Lei nº 103/2018 aprovado por unanimidade 
de votos e o Projeto de Lei nº 107/2018, rejeitado por 07 (sete) votos favoráveis e 06 
(seis) votos contrários. Nada mais havendo a tratar, às 16h50min do dia 04 (quatro) do 
mês de setembro do ano de 2018, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente 
Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores 
Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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